
 

 

 

 

 

 

 

◆第４回定期テスト◆ 

２月１５日（木）、１６日（金）に１，２年生の第４回定期テストを実施しま

した。本年度最後の定期テストということで、どの生徒も気合を入れて臨んだこ

とと思います。テスト前に学習相談などを設けましたが、ご家庭での学習状況は

いかがだったでしょうか。 

１年生は中学校に入学しての１年間の総まとめのテストとなりました。また、

２年生は、来年の今頃は公立高等学校の受検で、更にレベルの高いテストに挑戦することになりま

す。各学年、１年間の総まとめをして、次年度につなげてほしいと思います。 

◆公立高等学校入学者選抜◆ 

２月２０日（火）、２１日（水）の２日間、公立高等学校入学者選抜試験が行

われます。今年はコロナに引き続き、インフルエンザが流行し、体調管理にこ

れまでにない気苦労が多かったと思います。本校では私立高等学校等の入試を

終え、124名の生徒が受検をします。発表は３月４日（月）９：００に各受検校

で掲示とWEBで行われます。皆さんの吉報を心待ちにしています。 

＜第一学区（千葉市内）の進路状況志願倍率＞ 

学校名 学科 募集 志願者 倍率 学校名 学科 募集 志願者 倍率 

千葉 普通 240 356 1.48 千葉北 普通 320 350 1.09 

千葉女子 
普通 240 253 1.05 若松 普通 320 384 1.20 

家政 40 41 1.03 千城台 普通 320 383 1.20 

千葉東 普通 320 418 1.31 生浜 普通 80 87 1.09 

千葉商業 商情 320 360 1.13 磯辺 普通 320 439 1.37 

京葉工業 

機械 80 70 0.88 泉 普通 160 101 0.63 

電子 80 83 1.04 
幕張総合 

普通 680 1039 1.53 

設備 40 36 0.90 看護 40 54 1.35 

建設 40 36 0.90 柏井 普通 240 278 1.16 

千葉工業 

電子 80 53 0.66 土気 普通 280 276 0.99 

電気 40 36 0.90 千葉西 普通 320 383 1.20 

情報 40 48 1.20 犢橋 普通 240 274 1.14 

工化 40 13 0.33 
市立千葉 

普通 280 425 1.52 

数理 40 26 0.65 理数 40 71 1.78 

千葉南 普通 320 359 1.12 
市立稲毛 

普通 120 136 1.13 

検見川 普通 320 404 1.26 国際 40 56 1.40 
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◆特別支援学級 合同予餞会◆ 

 ２月２日（金）に、千葉市民会館にて千葉市内特別支援学級の合同予餞会が開催されました。 

昨年末から出し物についてみんなで話し合い、「ブラザービート」と「ズートピア」のダンス２曲を

披露しました。最初のうちは振付がなかなか覚えられず苦労をしましたが、当日は２１名、一致団

結して素晴らしいパフォーマンスを発揮することができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

～ 部活動の地域移行について  千葉市教育委員会より ～ 

 

最近、中学校部活動の地域移行に関するニュースが多く報道されるようになってきています。千

葉市の部活動はどうなるのか、と気になっている保護者の方も多いことと思います。 

 

 

 

 

 

 

教育だより１月号にも掲載されていましたが、千葉市では、令和３年度から地域移行に係る取組

みを開始し、令和５年度は１８の中学校、２６の部活動で実証事業を実施するなどし、本市にふさ

わしい地域移行の姿を明らかにすべく検討を進めています。 

令和６年度は、実証事業の対象部活を大幅に増やして実施する予定です。生徒の活動機会を今後

も確保していくために必要な取り組みとなりますので、ご理解のほどよろしくお願いします。 

 

お知らせ 

私たちＡ組は、合同予餞会に参加しました。ズートピアとブラザービートのダンスを踊り

ました。２か月ぐらい、たくさん練習をしました。練習はとても楽しかったです。私は、ズ

ートピアグループで、振り付けを覚えることを頑張りました。ブラザービートのダンスは、

最後にＡ組２１人全員で踊るので、みんなで踊れて良かったです。 

本番は、私がセンターだったので緊張をしたけれど、上手に踊れました。特に、足の振り

付けを揃えて踊ることができて嬉しかったです。皆のダンスも良かったし、他の学校の様子

や劇も見ることができて楽しかったです。 

私は来年卒業を迎えるので、来年は後輩たちに頑張ってほしいと思います。 

Ａ組代表生徒     

地域移行が行われる背景 

・本市の生徒数もピーク時の半分。今後も減少傾向は続く。 

・部活動の規模も生徒数の減少にあわせて縮小傾向。集団競技ではその傾向が顕著。 

・近年、部活動の廃部が増加傾向。学校間格差も大きくなっている。 


